



## A PARTIR DEL LUNES 26 / MARZO

Las Urgencias hospitalarias de Granada vuelven a su configuración de siempre. Centros reformados y nuevos, con los profesionales de siempre, para que la asistencia se preste con más calidad y confort.

## SÁBADO 24 / MARZO / 8:00H

A partir del 24, las urgencias del antiguo Hospital Clínico San Cecilio se trasladan al Campus, donde ya se podrán atender partos y urgencias infantiles.

## LUNES 26 / MARZO / 8:00H

El nuevo Hospital de Traumatología y Rehabilitación abre sus urgencias.

Ante una urgencia sanitaria, actúa como siempre.

### ¿DÓNDE ACUDO?

A tu centro de salud más cercano o a tu hospital de referencia, según la gravedad del caso.

URGENCIAS GENERALES



URGENCIAS OBSTÉTRICO-GINECOLÓGICAS



URGENCIAS PEDIÁTRICAS



Recuerda que los centros de salud resuelven 9 de cada 10 casos urgentes sin necesidad de derivar al hospital.

Importancia del triaje o clasificación: siempre se da prioridad a los casos más graves, por lo que el orden de llegada no condiciona el orden de asistencia.

SI TIENES ALGUNA DUDA →

SALUD RESPONDE  
955 54 50 60

